

GR Peter Stöckler

19.05.2015

FRAGESTUNDE

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 21.05.2015

Betr.: Fußgängerampel an der Kreuzung Anton-Lehmann-Gasse - St.Peter-Hauptstraße - Thomas-Arbeiter-Gasse

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Die Fußgängerampel an der Kreuzung Anton-Lehmann-Gasse - St.Peter-Hauptstraße - Thomas-Arbeiter-Gasse ist eine auch von Schülerinnen und Schülern der VS St.Peter häufig benutzte Möglichkeit zur Querung der stark befahrenen St.Peter-Hauptstraße. Allerdings ist die Ampelschaltung für Volksschulkinder unzumutbar lange - es dauert über 80 Sekunden bevor die Fußgängerampel in den Stoßzeiten auf Grün schaltet. Nicht nur, dass ich es Tag für Tag selbst beobachte, wie Kinder das Grünsignal der Ampel nicht abwarten und die St.Peter-Hauptstraße unter großer Gefahr queren, sondern ich wurde auch mehrfach von Eltern in den letzten Wochen auf diese Problematik angesprochen. Da das Problem auch andere Schulen in Graz betrifft, stell ich an Dich, sehr geehrter Herr Stadtrat nachfolgende

Frage:

„Wirst Du eine Evaluierung der Ampelschaltungen sämtlicher Fußgängerüber-gänge unmittelbar vor Schulen in Graz vornehmen, um der Sicherheit der Kinder den Vorzug vor einer angeblichen Behinderung des Verkehrsflusses zu geben?“